

## 急 告

平成 23 年 7 月吉日

本誓寺門徒各位

宗教法人 本誓寺

住 職 吉田是行



# 『本誓寺を正常化する門徒の会』は、 当寺とは一切関係ありません！

最近、白崎英旦氏を会長とする『本誓寺を正常化する門徒の会』と称する一部の方々が、会費を集め、集会を開き、署名を集め、門徒を煽動するような行動をしているようです。とりわけ、集金業務を行っている事について、『本誓寺』として見過ごせない重大な問題であると考えております。

この動きを、『本誓寺』自身の活動と認識してしまった方々もおられ、『本誓寺』の宗教活動に伴う会費と勘違いして、金銭を支払ってしまったという事も発生しております。

当職等は、『本誓寺』が門徒の皆様にとって最良の環境を御提供できるように、関係各位の御指導をいただきながら、日々状況改善に取組んでおります。

『本誓寺を正常化する門徒の会』について、その内容や趣旨を充分に理解しておらず、名前を使われただけの方もおられると聞いております。

真摯に『本誓寺』の運営に取組んでいる私達から申し上げれば、『本誓寺を正常化する門徒の会』という集団は、耳障りの良い、正義の行動のような見せかけにして、現実的には関係者を混乱させるだけの迷惑行為集団と言わざるを得ません。その中でも、謂れの無い集金行為を見過ごすわけには参りません。

『本誓寺』門徒の皆さん、繰り返しになりますが、白崎英旦氏を会長とする『本誓寺を正常化する門徒の会』は、『本誓寺』とは一切関係の無い集団です。

よって、『本誓寺を正常化する門徒の会』と称する一部の方々の行動に対して、名前や時間を貸す事が無いように、又、財産的な被害を被る事の無いように、充分御注意下さい。

合掌